

PlantaDoce.

ADN

HM Hospitales toma posiciones en Delfos con Alejandro Abarca

La sociedad Profesionales de la Medicina y la Empresa (PME), propietarios de HM Hospitales, suscribió una ampliación de capital de veinte millones de euros en Delfos. El consejero delegado de HM Hospitales adquiere poderes en el centro hospitalario barcelonés, según consta en el Boletín Oficial del Registro Mercantil (Borme).

PlantaDoce
31 ene 2018 - 11:25

HM Hospitales toma posiciones en Delfos con Alejandro Abarca

HM Hospitales va tomando posiciones en Hospital Delfos. El complejo hospitalario barcelonés nombra a Alejandro Abarca, consejero delegado de HM Hospitales, como nuevo apoderado de Hospital Delfos, según consta publicado en el Boletín oficial del Registro Mercantil (Borme).

El Hospital Delfos suscribió a principios de enero una ampliación de capital de veinte millones de euros, después de cerrar un acuerdo con Profesionales de la Medicina y la Empresa (PME), que suscribió la totalidad de la ampliación. Este grupo es el propietario de HM Hospitales.

La operación no afectará al equipo gestor del centro. **Joaquín Martí continuará como presidente y Juan José Pérez Villar como director general.** Villar será el que deberá ejecutar el plan de expansión diseñado hace aproximadamente un año.

PME se convierte en el segundo accionista de Hospital Delfos con aproximadamente el 40% de la propiedad. Los Martí, una de las cuatro familias fundadoras, se mantienen como primer socio. Los otros tres, los Oliver, Argilés y Vives, se quedan como minoritarios con participaciones por debajo del 5%.

PME, propietario de HM Hospitales, se convierte en el segundo accionista del Hospital Delfos

1/2

<https://www.plantadoce.com/adn/hm-hospitales-toma-posiciones-en-delfos-con-alejandro-abarca>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Alejandro Abarca es el consejero delegado de HM Hospitales desde marzo de 2016. Cidón es licenciado en Derecho y en Administración y Dirección de Empresas por la Universidad Pontificia de Comillas (Icade), además de MBA por el Instituto de Empresa.

HM Hospitales disparó su facturación en 2016, alcanzando 336 millones de euros, con un crecimiento del 21% con respecto a 2015, cuando se registraron 277 millones de euros. El resultado bruto de explotación (ebitda) normalizado se situó en 56,2 millones de euros en 2016.